

**BERNEVAL-LE-GRAND.** Les membres de l'association Les Oubliés du Meknès ont tenu leur quatrième assemblée générale.

## Un long travail de recherche

**A**vant une cérémonie du souvenir, les membres de l'association Les Oubliés du Meknès (1), ont tenu son assemblée générale. Une assemblée peu commune car la majorité des adhérents, enfants de disparus ou parents, vivent dispersés dans toute la France. L'association est emmenée par son président, Roland Delaval, fils d'un disparu, la trésorière, Blandine Duhamel, et David Raillot, historien local qui conduit un travail de recherches de longue haleine. Des recherches sur l'histoire des disparus pour connaître la vérité sur la disparition du *Meknès*, mais aussi l'entretien de relations avec les autorités civiles et militaires pour recueillir les listes des passagers du *Meknès* par exemple...

Les familles des disparus du *Meknès* sont très soucieuses d'obtenir des renseignements auprès de l'association pour connaître la vérité sur ce naufrage resté longtemps oublié par les autorités civiles comme l'armée.

### Une véritable enquête

Deux cents pages d'informations ont déjà été collectées par David Raillot, mais il reste encore un énorme travail de recherche pour connaître toute la vérité. Des recherches qui confinent par



Les membres de l'association réalisent un gros travail de mémoire pour les oubliés du Meknès

fois à un véritable travail d'enquêteur... Six mille mails ont été envoyés dans les communes pour y retrouver un acte de mariage du 29 octobre 1929, suite à des informations trouvées sur l'acte de décès d'un marin découvert à Etretat. En effet, sur son alliance, une inscription apparaissait : « LP-JG ».

Pour l'instant pas de réponse ! Les comptes de l'association sont équilibrés : recettes, 4 433 € ; dépenses, 4 098 € ; un solde positif de 335 €. Un poste important pour l'association celui des frais

postaux qui s'élèvent à 1 443 €. Le bureau a reçu le renfort de deux membres actifs : Elisabeth Roger et Joceline Fernandez. Les membres de l'association se sont donné rendez-vous pour l'assemblée générale du 24 juillet 2014.

(1) Le paquebot *Meknès* avait quelque 1 300 personnes à son bord quand il a été torpillé par une vedette allemande, le 24 juillet 1940, au sud de Portland (Angleterre). Les 900 rescapés de ce naufrage ont été recueillis par des destroyers anglais qui les ont débarqués à Weymouth.